



MOP impulsa mejoras para caleta y conectividad vial de la comuna de El Quisco

Autoridades confirmaron avance en diseño de ampliación de la caleta de pescadores y presentaron proyectos que apuntan a potenciar el turismo y la infraestructura local.



LA VISITA DE LA AUTORIDAD DEL MOP A LA COMUNA DE EL QUISCO. EN LA IMAGEN, JUNTO AL ALCALDE Y EL LÍDER DE LOS PESCADORES.

Crónica
 cronica@lidernanantonio.cl

Una serie de proyectos que buscan modernizar la infraestructura de El Quisco fueron abordados durante la visita del seremi de Obras Públicas de Valparaíso, Dennys Mendoza, quien recorrió la comuna junto a equipos técnicos de la Dirección de Obras Portuarias y la Dirección de Vialidad. En el centro de la agenda estuvo el desarrollo del borde costero, la conectividad vial y la situación de la caleta de pescadores.

Uno de los principales anuncios se centró en el avance del proyecto de conservación de la caleta de El Quisco y en el diseño de su futura ampliación. Actualmente, cerca de 70 pescadores trabajan en ese espacio, que enfrenta condiciones estructurales que requieren intervención urgente.

"Estamos trabajando en la conservación y en paralelo en el diseño de la



EL SEREMI TUVO MÚLTIPLES REUNIONES CON LA COMUNIDAD.

ampliación de esta importante caleta. Nos vamos muy contentos porque pudimos entregar información fidedigna y actualizada, y reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo de esta comuna", sostuvo el seremi Mendoza desde el mismo borde costero, acompañado por el alcalde José Jofré y el presidente del Sindicato de Pescadores, Johnny Bianchi.

La autoridad regional detalló que estos avances se insertan en un plan integral para el fortalecimiento de sectores para el sustento de cientos de fa-

milias que dependen de la pesca artesanal. También se mencionaron proyectos orientados a mejorar la conectividad interna, que permitirán optimizar el tránsito en sectores urbanos y rurales, además de potenciar el acceso turístico a la comuna.

ALCALDE VALORA

El alcalde de El Quisco valoró el anuncio. "Esto es lo que necesitaban nuestros pescadores, saber qué viene, en qué plazos y cómo se irán ejecutando los proyectos. Cuando trabajamos de la mano, se ven los logros", afirmó José Jo-

fré, quien participó de las reuniones junto a su equipo técnico.

Por su parte, el presidente del sindicato, Johnny Bianchi, agradeció el respaldo. "Aquí están las autoridades, nos están apoyando en todo y por eso damos las gracias. Esta información es muy importante para nosotros", señaló.

La visita concluyó con un encuentro con la Cámara de Comercio de El Quisco, donde se presentaron los proyectos más relevantes en materia de infraestructura, especialmente aquellos vinculados al turismo, la circulación vehicular y el desarrollo del borde costero.

Desde el Ministerio de Obras Públicas indicaron que las iniciativas presentadas forman parte de una planificación a mediano y largo plazo, y que su ejecución se coordinará con el municipio y las organizaciones locales, priorizando las necesidades de la comunidad. ✪